
これまでを振り返って

八女支部 八女県土整備事務所 金子葵

○はじめに

 皆さんこんにちは。今年度、福岡県に採用されました、八女県土整備事務所の金子葵です。

道路建設課 県道建設係に所属しています。一年目から建設課は珍しいね！と何度言われた

ことでしょう。高校を出たばかりの何も知らない自分が道路をつくっていけるのかと戸惑

いもありながら、希望でもあった道路をつくる仕事に一年目から携わることができて嬉し

く思います。

○業務について

 私が初めて担当した工事は県道唐尾広川線の舗装工事でした。片側歩道の 2車線道路で、
全長約 300ｍの 1 工区を私が、2 工区を先輩が担当し、一から色々と教えていただきまし
た。建設課の中では簡単な工事と言われましたが、初めての私にはよく分からず、先輩に頼

りっぱなしでした。現場代理人とのやりとりや現場を見て的確に判断・指示を行う先輩方を

見て、数多くのことを学びました。私が手掛けたのは一部の舗装工事でしたが、何十年もの

月日を経て、完成したバイパス開通を目の当たりにできたこと、その工事に携われたことを

とても嬉しく思います。

 現在は改良工事を 3 本担当させ
ていただいています。今、思うと舗

装工事はそんなに複雑ではなかっ

たなと感じています。舗装工事の工

程にはなかった擁壁や側溝の設置、

又電柱移設や通行止めなど様々な

初めての作業や手続きばかりです。

今も周りの先輩方に助言をもらい

ながら、必死に仕事をこなしていま

す。

                    【 県道唐尾広川線バイパス開通 R4.10.17 】 

社会人になって約 1 年。そんな短い期間ですが私が実践の中で学んだこと、これから大切
にしていきたいことを簡単にまとめたいと思います。

 ・メモを取ること

  →分からなくて質問したことや教えてもらって大事だと思ったことをメモする。



 ・周りの話を聞いておくこと

  →自分の係の会話を聞いて、今、誰がどんな仕事をしているのかを把握しておくと、電

話対応や来客時に役立つ。

・分からないことは一度自分で調べてみて、それでも答えが出ないときや疑問を抱いた時

には周りの人に尋ねること

  →忙しそうでも聞いたら、誰でも優しく教えてくれるので、尋ねる勇気を！

 ・ひとりで決定しないこと

  →これでいいと判断しても、係の方にチェックしてもらうこと。

   勝手に決めるよりも事前に間違いに気づいてもらうほうがよい。

 ・優先順位を決めること

  →全体をみて、今、一番すべきことや今後の流れを考えること。

私はこの 5 つのことを実践し、周りの巧みな技術をうまく盗みながら、先輩方を目標に努
力していきたいと思います。


